



Alejandro Robles Gómez (Diputado – Morena)

Entrevista con Guadalupe Juárez

“Nosotros hemos sostenido que tiene una dimensión de un golpe judicial lo que ha venido haciendo la Corte y todo es a partir de que se nos ocurrió meternos con sus bolsillos. Nosotros presentamos esta denuncia sobre todo para provocar esa reflexión y que los propios ministros la dejen sin materia, en el momento que ellos asuman que no tienen por qué entrar a interpretar la Constitución, en este caso porque en el caso de interpretarla se benefician, están en un conflicto de interés, y eso es la materia del juicio político. Entonces si ellos reflexionan, si un par de ellos, tres, cuatro, la mitad lo hace, vamos a ganar con este llamado, entonces es un proceso no fácil, pero también que sobre todo abre la discusión”.

[[HERALDO RADIO](#)]